
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „1manwolfpack“ vom 20. Januar 2019, 19:54

Seine Taktik in Sachen Transfers bis zum Schluß zu warten war bislang nicht von großem Erfolg
gekrönt. Da wäre eine Sommervorbereitung mit dem weitestgehend komplettem Kader wohl
besser gewesen. Seine Bilanz bei Neuzugängen die einschlagen ist durchwachsen. Bei
potentiellen Abgängen wie Jäger, Salli etc. tut sich auch wenig. Das Treuebekenntnis zu Köllner
war unnötig. Fällt mir schwer diese Saison viel Positives bei ihm zu sehen.
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